

PROBLÈMES D'ALCOOL : DES VISIO-RÉUNIONS POUR QUE L'ENTRAIDE CONTINUE DURANT LE CONFINEMENT

Les mesures de confinement ont imposé la suspension provisoire des groupes de parole en présentiel pour les personnes en difficulté avec l'alcool et leurs proches. Les associations Alcooliques Anonymes et Al-Anon/Alateen ont mis en place des visio-réunions qui permettent à l'entraide de continuer pendant le confinement.

Alcooliques Anonymes est une association d'entraide pour les personnes qui souhaitent arrêter l'alcool. L'association propose de nombreuses réunions à distance par visioconférence et un numéro d'écoute : 09 69 39 40 20 (appel non surtaxé).

Pour en savoir plus et participer aux réunions : https://www.alcooliques-anonymes.fr/nos_reunions/visio-reunions/

Al-Anon/Alateen est une association d'entraide **pour les proches** (conjoint, enfants, fratries, amis...) des personnes en difficulté avec l'alcool. L'association propose 2 visio-réunions par jour.

Pour en savoir plus et participer aux réunions : <http://al-anon-alateen.fr/visio-reunions/>

Enfin, pour ne pas rester seul(e), rejoignez les forums pour les consommateurs et les forums pour l'entourage d'Alcool info service. Venez y partager vos difficultés avec l'alcool, vos réussites, vos souhaits...

Articles en lien :

Pendant le confinement, nos services d'aide par internet restent ouverts

Covid-19 : quel accueil et accompagnement pour les personnes en difficulté avec l'alcool ?

L'entraide entre pairs